
 

 

 

 

 

 

 

◆夏休み終了 まだ暑い日が続きますが・・・◆ 

校長 北島 啓行 

およそ２週間の短い夏休みが終わり、今日から学校が始まりました。

休み中、特に大きな事件、事故もなく、安堵しているところです。 

さて、この夏休みはどうだったでしょうか。休業に入る前に、１年生

は勉強・部活動・読書を、２年生はこの後、貝塚中の中心になる準備

を、３年生は自己の進路について真剣に考えてほしいという話をしま

した。それぞれ、充実した夏休みであったことを期待します。 

今年は、コロナウイルス感染症の影響で、STAY HOME の日が続き、外に出て過ごす

ことも少なかったのではないでしょうか。本来、夏休みといえば、山に出かけたり、海や

プールで泳いだり、祖父母の家に泊まりに行ったりと、日に焼けて夏休み明けの日を迎え

るイメージがありましたが、今年はそうもいかないようです。我々大人はこのような風景

を浮かべていますが、現在の子どもたちはそのような原風景をもつことができるのでしょ

うか。 

ある遊び環境調査によると、子どもたちの室内遊びの時間が戸外遊びの時間よりも多く

なり、1990年ごろには室内遊びの時間が戸外遊びの時間と比べ４倍も多くなっていたとい

う結果が出ています。この要因には、携帯電話やスマートフォン・SNSの普及、身近な環

境の変化など様々なことが考えられます。それに伴って、徐々に子どもたちの目が地域の

自然や社会から離れ、直接体験をする機会が少なくなっていると思います。 

「自然は子どもを育てる」 とよく言われますが、自然の中に身をおき、体に染み込むよ

うに自然を感じ取る体験を繰り返すことで、ものごとに対する感性が磨かれ、命あるもの

の不思議や畏敬の念が養われるものと考えます。そして、その体験を言葉や絵などで表現

することにより、一層心が豊かになっていきます。子どもたちが身近な地域の自然に目を

向け、自然を学び、自然に学ぶことを期待したいと思います。 
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◆３年生は部活動を引退◆ 

 例年であれば、総合体育大会やコンクール・発表会を経て３年生

は部活動を引退し、後輩にバドンタッチとなります。願わくば、県・

関東・全国大会に出場し、有終の美を飾れればと期待したところで

すが、今年は各種大会が実施されず、８月の上旬に近隣校の交流試

合や部内での試合、発表会等で引退という形になりました。３年生

にとっては、その頑張る姿を後輩にしっかりと見せることができま

した。また、保護者の方におかれましては、これまで休日の試合の

応援やお弁当作りなど、部活動に対するご理解とご協力に感謝申し

上げます。そこで、本校部長会２名のメッセージを紹介します。 

上段：男子バスケットボール部 若葉区優勝 

   下段：吹奏楽部 ミニコンサートの様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆最近あったちょっといい話◆ 

 お盆明けの 19 日（水）に、一本のお電話をいただきました。それは、隣接の市に在住の視覚障

害をお持ちの方からでした。その方のお話では、スーパーで買い物をして帰宅しようとした路上で、

本校の女子生徒６名ほどが声をかけ、荷物を持って自宅まで送ってくれたとのことで、感謝のお電

話でした。またその数時間後、その状況を見ていた別の方からも学校に電話が入り、その様子を伝

えていただきました。本校の制服はちょっと特徴があることから、貝塚中の生徒であるとわかり、

お電話を頂いたと思われます。 

 ちょうどこの週は、高等学校の進路説明会や体験入学が始まった週で、この６名ほどの生徒は本

校の３年生で、説明会に参加した生徒のようです。学校にいただくお電話はいろいろなものがあり

ますが、このようなお話はとても嬉しいものです。このような行いをする生徒を誇らしく思います。 

 「最後まで、一生懸命に取り組む。」私は３年間、これを目標に部活動を頑張ってきました。

１年生の時は、「みんなの足を引っ張らないように」を第１に考えていました。さらに、自分

たちが上級生の立場になると大変なことが多くて、正直なぜこの部活動に入ったのか分から

なくなることがありました。それでも続けてこられたのは、応援してくれる人がいたことと、

始めに決めた目標を達成したいと思えたからです。何事にも、一つの目標を決めて頑張るこ

とを、部活動を通じて改めて気づかされました。部活動に入ってよかったです。 

＜部長会 会長 ＞ 

 

 私は、入部当初は不安が多かったけれど、日数を重ね、毎日部活動に励んでいたら自分に自

信をもてるようになってきて、部活動も楽しく感じられるようになり、３年間部活動を続ける

ことができました。部員全員と声を出し合い、部活動が終わったら毎回達成感を得て、「次は

こうしよう」などと思うこともあり、つなげてきました。部活動をやって良かったことなど、

たくさんありました。この経験を後輩に引き継ぎ、これからは受験や今後の生活に活かしてい

けるよう、頑張っていきます。                 ＜部長会 副会長 ＞ 

 


